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Séance du conseil intercommunal 
 

du 11 décembre 2013 
 

à la Step à 19 h.00 
 

 
 
Conseil Intercommunal à : 19 h. 00 
 
Présidence : de Monsieur Jacques Deléderray 
__________________________________________________________________________ 
 
Séance du Conseil Intercommunal 
 
Monsieur le Président ouvre la séance. Il est 19 h. 04. Il souhaite la bienvenue aux conseillers 
(ères). Il salue la présence de Madame Delphine Probst, députée du district du Gros-de-Vaud. Il 
salue également la présence de Monsieur Jean-Pascal Golay, notre responsable de Step, ainsi 
que de son collaborateur M. François Faillettaz. 
 
Il rappelle l'ordre du jour qui sera le suivant : 
 
1.  Appel. 
 
2.  Approbation du dernier P.V. du Conseil 27 juin 2013 
 
3. Communication (s) du Comité de direction. 
 
4. Préavis 1/2013 - Budget 2014 et Rapport de la commission des finances. 
 
5. Propositions individuelles et divers.  
 
 
Aucune remarque n’étant faite, il sera suivi tel quel. 
 
 
1. Appel 
 
Les membres suivants se sont fait excuser : 
 
Penthalaz : Mme Corinne Borgeaud 
 
Daillens : M. Jean-Yves Thévoz 
 
Bettens : Mme Laurence Larghi et M. Jean-Daniel Reymond 
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2. Approbation du dernier P.V. du Conseil du 27 juin 2013 
 
Aucune question et remarque. Le PV est accepté à l’unanimité. 
 
 
3. Communication (s) du Comité de direction. 
 
René Devantay 
 
Michel-Alain Borgeaud 
 
Nous venons d’avoir des informations sur les eaux parasites. Ne sommes-nous pas trop bien 
équipés ! Avons des eaux claires qui proviennent de différents points! Il semble que les communes 
de Penthaz et Penthalaz soient bien séparées. Pouvons-nous définir d’où viennent ces eaux 
parasites? 
 
René Devantay 
 
Ce que nous avons constaté à ce jour, c’est que la commune de Penthaz à un réseau en séparatif 
d’environ 90 à 95 %. La commune de Penthalaz, 28 à 30 %. Pour ce qui est de Cossonay, 
l’équipement en veille ville fait défaillance. 
 
Sur l’ensemble des communes et de notre réseau, cela représente 51% d’eau parasite. Elles 
peuvent provenir de plusieurs places, notamment de déversoirs, voire de regard. Afin de pallier à 
ce problème, nous devrions contrôler l’ensemble de nos conduites, mais également des 
raccordements sauvages! 
 
Michel-Alain Borgeaud 
 
Il semble que Cossonay soit pas mal en séparatif, mis à part la vieille ville. Celle-ci n’est 
certainement pas plus dense dans le réseau! Nous avons environ trois à quatre canalisations 
d’eau qui descendent en direction de notre Step, il ne s’agit pas forcément d’eau qui se déverse 
dans des eaux urbaines. Nous avons peut-être des eaux parasites sur la grande conduite. 
 
René Devantay 
 
Un contrôle complet de nos 14 km de conduites n’a pas été fait. Mais nous nous rendons bien 
compte des eaux qui nous arrivent. 
 
Claude Moinat 
 
Vu les dernières fortes pluies, sommes-nous sous-dimensionnés. Est-ce que le 50% pourrait venir 
de ça? Ne faut-il pas redimensionné le réseau, prévoir des bacs de rétention, qui ferait office 
d’absorption. 
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René Devantay 
 
La décision dans l’urgence est de prendre contact avec les communes pour savoir qui fait quoi! 
 
Patrick Bolay 
 
Les problèmes que nous rencontrons vont ’ils avoir une influence sur le préavis actuel? 
 
René Devantay 
 
Comme invoqué précédemment, il s’agit de faire les travaux de premières urgences. Le canton 
nous a informés qu’il allait nous aider. 
 
Jean-François Perusset 
 
Qu’en est ’il des micropolluants? 
 
René Devantay 
 
Le Conseil d’Etat a accepté de revoir son statut sur le traitement des eaux en 2014. La taxe de 
Fr. 9.- par habitant ne sera pas prélevée. 
 
Philippe Mielvaque 
 
La pluviométrie et un hiver plus important sont ’ils à mettre en évidence? 
 
Philippe Gerhard 
 
Non, pas de trop de soucis, même le gel. 
 
 
Il n’y a plus de question, ce point est clos. 
 
 
4. Préavis 1/2013 – Budget 2014 et rapport de la commission des finances 
 
Le président demande si quelqu’un en aimerait la lecture. 
 
Il n’y a aucun commentaire de la part du Comité directeur. La commission fait de même. 
 
Valérie Induni 
 
Dans le poste traitement des boues, nous avons une économie de Fr. 120'000.-. Est-ce que le 
budget 2014 est trop optimiste? 
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Jacky Chiovini 
 
Au niveau de nos machines, nous avons installé maintenant une presse pour la déshydratation. 
Auparavant, ce travail était fait part un prestataire de service. Par contre, l’incinération de nos 
boues va augmenter.  
 
Patrick Bolay 
 
Au niveau des floculants, nous avons une baisse de 160 à 30. Est-ce que la nouvelle machine 
consomme moins de floculants? 
 
Philippe Gerhard 
 
La nouvelle machine ne va pas forcément moins consommer. Ce que nous pouvons dire, c’est que 
le prétraitement des boues va également jouer un rôle. 
 
Patrick Bolay 
 
Le budget diminue, n’ai-je pas compris! 
 
Philippe Gerhard 
 
Il rappelle le message du président de la commission, à savoir que la déshydratation était faite 
avant, par un prestataire. 
 
Plus aucune question. 
 
 
Jacques Deléderray 
 
Il relit les conclusions du rapport. 
 
A l’unanimité, le budget et le rapport sont adoptés par l’assemblée.  
 
 
5. Propositions individuelles et divers 
 
Valérie Induni 
 
Elle fait remarquer que vu le grand nombre de conseillers que nous sommes quelque peu à l’étroit 
et propose que nous fassions un tournus entre nos différentes localités pour nos assemblées. 
 
Jacques Deléderray 
 
Il propose le statuquo. Il pense que si nous ne gardons pas le site de l’exploitation, nous ne 
viendrons plus sur place. 
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René Devantay 
 
Dans la phase 4, nous aurons la transformation de ce bâtiment. Nous prévoyons pour le futur 
d’enlever les tables et de mettre seulement des chaises. 
 
Claude Moinat 
 
L’idée était peut-être de dire, d’avoir une salle proche du restaurant. 
 
Jacques Deléderray 
 
Tout est envisageable ! 
 
Jacky Chiovini 
 
Il propose que la séance avec le souper ait lieu dans la commune prévue. 
 
Il propose ainsi deux solutions, soit : 
 

1. Assemblée et repas dans une des communes de l’Association. 
2. Secondement, le statuquo. 

 
 
Patrick Bolay 
 
Est-ce que la Commune de Lussery-Villars a pris le train? 
 
René Devantay 
 
Effectivement, nous avons été interpellés. Nous pourrions absorber Lussery-Villars sans soucis. Le 
canton va travailler dans ce sens. 
 
Dates des prochains conseils : 
 
18 juin 2014 
10 décembre 2014 
 
René Devantay 
 
Il tient à remercier l’assemblée pour sa collaboration tout au long de l’année. Il relate le plaisir que 
le Comité de direction a travaillé pour la Step. Il invite également, chacun, chacune à venir aux 
séances de chantier. Il souhaite à tous ses meilleurs vœux pour la nouvelle année. 
 
Jacques Deléderray 
 
Au nom du Conseil Intercommunal, il souhaite également de bonnes fêtes et ses meilleurs vœux 
pour la nouvelle année. 
 
Le président clôt la séance, il est 20 h. 05. 
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Il convie les conseillers à prendre part au repas qui suit notre assemblée. Pour cette année, il 
s’agit du restaurant le Brûlot à Cossonay. 
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           Le Président     Le Secrétaire 
 
            
                                          J. Deléderray               B. Augsburger 
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